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Abstract (en)
The additive comprises a mixture containing either and/or ester as solvent agent. An additive to improve the flowability of paraffin-containing mineral
oil distillate comprises a mixture containing an ethylene/vinylester co- or terpolymer and at least one paraffin disperser. The ether is of formula R-O-
R', where R = 4-30C linear or branched alkyl or alkenyl groups and R' = 1-30C linear or branched alkyl or alkenyl groups. The ester is one or more
CO(s) with 4-30C )oxygen residue) and one or more alcohol with 1-30C (alcohol residue). The ether and/or ester is/are cyclic, having a ring size of
6-30C. An Independent claim is also included for improving the flowability of mineral oils and mineral oil distillate.

Abstract (de)
Gegenstand der Erfindung ist ein Additiv zur Verbesserung der Fließfähigkeit von paraffinhaltigen Mineralölen und Mineralöldestillaten,
enthaltend eine Mischung aus mindestens einem Ethylen/Vinylester-Co- oder Terpolymeren und mindestens einem Paraffindispergator, dadurch
gekennzeichnet, daß die genannte Mischung Ether und/oder Ester als Lösevermittler enthält, wobei a) die Ether der Formel 1 entsprechen R - O
- R' worin R für lineare oder verzweigte Alkyl- oder Alkenylgruppen mit 4 bis 30 Kohlenstoffatomen und R' für lineare oder verzweigte Alkyl- oder
Alkenylgruppen mit 1 bis 30 Kohlenstoffatomen steht, b) die Ester sich von ein- oder mehrwertigen Carbonsäuren mit 4 bis 30 Kohlenstoffatomen
(Säurerest) und von ein- oder mehrwertigen Alkoholen mit 1 bis 30 Kohlenstoffatomen (Alkoholrest) ableiten, oder, c) die Ether und/oder
Ester cyclisch sind, wobei die Ringgröße von 6 bis 30 Kohlenstoffatomen beträgt. Ein weiterer Gegenstand der Erfindung ist ein Verfahren zur
Verbesserung der Fließfähigkeit von Mineralölen und Mineralöldestillaten, dadurch gekennzeichnet, daß man ihnen das erfindungsgemäße Additiv
zusetzt.
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